



Ein neues Schuljahr beginnt

Im September beginnt wieder eine spannende Zeit für viele Kinder – die Schule geht wieder los. Für manche Kinder ist es das erste Mal, für andere geht es in der nächsten Klasse weiter.

Gleichzeitig bringt diese Zeit für viele Eltern auch große Sorgen mit sich. Nicht nur das Schulgeld und die Schuluniform, auch der Rucksack und die Schulbücher bedeuten für viele Familien eine große finanzielle Belastung.

Um wenigstens manchen Kindern einen guten Start zu ermöglichen und ihnen eine Freude zu machen wollen wir ihnen einen Rucksack zusammenstellen mit allen notwendigen Utensilien, die sie für einen guten Start in das Schuljahr brauchen.

Und dazu benötigen wir eure Unterstützung. Wollt ihr mithelfen zehn Kindern einen gefüllten Schulrucksack zu schenken, und ihnen damit eine kleine Freude zu machen?

Wir wollen in den Rucksack neben den Schulbüchern und notwendigen Heften, auch Stifte, Lineal, Radiergummi und ein kleines Spielzeug packen. Haben wir euer Interesse geweckt? Wir freuen uns über eure Nachrichten und eure Unterstützung.

Wir freuen uns über eine Spende an:

Impulse for Change e.V.

DE80 5105 0015 0156 0422 44

Oder über Paypal an:

impulseforchange@gmail.com



Impulse for Change e.V.
+49 177 6409419
BIC: NASSDE55XX
St.nr: 045 255 66164

Postfach 80 04 43
impulseforchange@gmail.com
IBAN: DE80 5105 0015 0156 0422 44

65904 Frankfurt am Main
www.impulseforchange.com
Vereinsregister: 16228